

かのこの子

学校通信 新年号
瀬戸内市立牛窓西小学校
令和8年1月7日

明けましておめでとうございます

新しい年を迎えるにあたり、保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。本年が皆様にとりまして、幸多き年となりますことをご祈念申し上げます。

昨年は、大阪・夢洲で4月から半年間開かれた「関西万博」が大きな話題となりました。158の国や地域が参加し、最新技術や貴重な美術品の展示、世界各国の食など、万博ならではのリアルな体験が評判を呼び、約2500万人が来場したということです。また、10月には自民党の高市早苗さんが女性で初めて内閣総理大臣に就任され、その時に語った言葉が「新語・流行語大賞」に選ばれました。また、一昨年に引き続き、アメリカ大リーグでの大谷翔平選手や山本由伸選手などの日本勢の活躍やイチロー選手の殿堂入りには、多くの人が勇気づけられ、これからへの未来への活力を与えてくれました。

今年は、宇宙科学の分野において、日本も参加する国際月探査「アルテミス計画」で、月を周回する有人宇宙船の打ち上げが計画されています。アポロ計画以来の有人月面着陸と火星への有人探査が目的のこと、夢とロマンの広がる宇宙空間での新しい発見に胸が高鳴ります。そして、スポーツの分野でも、4年に1度の冬季オリンピック・パラリンピックやサッカーワールドカップ、3年ぶりとなるワールドベースボールクラシックなど様々な大きな舞台が待っています。日本をはじめ、世界中が明るい年になることを願っています。

さて、3学期の始業式では子どもたちに、今年のキーワードとしてほしい漢字を一字、紹介しました。「自」の漢字のように、「みずから考えて、みずから判断し、みずから行動する年」になるようにがんばってほしいと呼びかけました。人任せにするのではなく、簡単なことでも、まずは自分で考えてみることを大切にしてほしいと思います。今年が子どもたちにとって大きく成長する年となることを願っています。

3学期は、1年のまとめをする大切な学期ですが、登校日数が51日（6年生は48日）しかありません。一日一日を大切にしながら、学習面や生活面においても子どもたち自身の成長につながるような学年のまとめをし、来年度全員が自信をもって進級できるよう、教職員一丸となって教育を進めてまいります。本年も引き続き、本校への温かいご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

☆3学期の主な行事予定

1月21日（水）にじいろキャラバン事業（ファジアーノ岡山スポーツクラブによる出前授業）

※サッカーの技術向上ではなく、楽しみながらスポーツを行う中で、仲間づくりの大切さを学び、主体的・対話的な学びを深めることを目的としています。

1月24日（土）PTA 廃品回収

1月29日（木）牛窓中体験入学（6年生）

2月 5日（木）参観日・学級懇談

2月10日（火）新1年生一日入学 2月27日（金）6年生を送る会

3月18日（水）卒業式・牛中物品販売 3月24日（火）修了式

